

Den Kita-Kindern stinkt's schon wieder

Einrichtung appelliert an Hundehalter



Hundekot an Jacke und Hose: Einmal hinfallen und schon kleben die Hinterlassenschaften an den Kindern. Foto: privat

Vor einiger Zeit hatten sich die Kinder des Kindergartens Sonnenschein in Frieda darüber beschwert, dass auf der Rasenfläche vor dem Kindergarten jede Menge Hundekothaufen zu finden waren. Die Hundebesitzer wurden freundlich darauf hingewiesen, doch die naheliegenden Rasen- oder Waldflächen mit ihren Hunden aufzusuchen, auf der die Hinterlassenschaften der Hunde niemanden stören.

Dies wurde wohl allzu wörtlich genommen, denn nun treten die Kinder auf ihren täglichen Spaziergängen in die Haufen. So kam es in der letzten Zeit vor, dass mehrere Kinder nach einem Sturz mitten in einen Hundehaufen fielen. Auf dem Rückweg zum Kindergarten begleitete uns ein penetranter Geruch, da die Kleidung der Kinder mit Hundekot kontaminiert war.

Die Temperaturen ließen es nicht zu, die Kinder auszuziehen. Auch der Kinderwagen blieb nicht verschont. Dieser musste anschließend von einer Erzieherin sauber gemacht werden, damit er von den Eltern wieder im Auto transportiert werden konnte. Noch einmal unsere eindringliche Bitte an alle Hundebesitzer: Die Kindergartenkinder gehen gerne auf den umliegenden Wald- und Feldwegen spazieren. Bitte entfernen Sie Ihren Hundekot von den Wegen, damit so etwas nicht wieder passieren kann. red/salz